

Rechtsjournal
25.8.93

Bisher war der Wettbewerb in Ostdeutschland verzerrt - zugunsten der Kommerzsender.

Das wird jetzt anders. Darüber freue ich mich. Wir sind ~~die~~ Nr. 1 im Westen bei den Nachrichten ~~und Informationssendungen~~, jetzt können wir das auch in den neuen Ländern sein.

Und dann: Wir machen speziell für unsere Zuschauer dort ^(Informations) Sendungen. Die können jetzt endlich einwandfrei gesehen werden von allen, für die sie ja gedacht sind. "blickpunkt" zum Beispiel und "Kennzeichen D".